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FSR-Mathematik
Sitzung 09.November 2007

Anwesende: Philipp Bannasch (Sitzungsleitung)
Marco Lutz
Sven Klein
Christiane Bartels
Stefan Stratmeier
Moritz Brettschreiber
Sophia Börner
Tobias Florek
Marcus Bönninger(Protokoll)

1 Protokoll

Philipp bleibt am Ball bzgl. der Mail an den stellvertretenden Präsidenten.
Stefan und Marcus waren bei Herrn Leiterer das Problem der fak. Übungen im
1. Semester zu besprechen. Leitererer sah keine andere Möglichkeit. Generelles
Problem: stud. Hilfskräfte werden nicht in einem gemeinsamen Pool verwaltet.
Problem oft im Instirat angesprochen. Immer erfolglos.

2 Stellenaushänge

Gespräch über Aushänge zu Stellenausschreiben. Tobias Florek bemängelt, dass
ein Aushang von SAP mit einem Praktikumsangebot für Studenten ausgehangen
wurde. Er kritisiert dass diese Anzeige den Stellenmarkt kaputt machen soll.
Stefan und Sven sind der Meinung, dass Studenten selbstständig genug sind,
entscheiden zu können, welche Anzeigen für sie selbst in Frage kommen.

3 Gremien

FRIV: Tobias Florek ist zum FRIV-Referenten gewählt worden.

4 Fahrt

Bilder und Berichte folgen. Eine Aufforderung zur Einsendung von Bildern ist
heute rausgegangen.
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5 Dozentengespräche

bisher ist folgender Ablauf geplant

1. Mi 14.11. Grassmann

2. Fr 16.11. Gauger

3. Mi 21.11. Niepage und Mohnke

4. Mi 28.11. Brning

Im Humboldtkabinett. Ablauf wie in den vergangenen Jahren.

5.1 Fragestunde

Marco bietet eine Fragestunde für die Studenten des 1. Semesters im Fach Wis-
senschaftliches Rechnen an.
Fr 11-13Uhr im Pool

6 Schlüssel

1. Philipp macht eine neue Schlüsselliste (wieder mal)

2. Marco hat seinen Schlüssel erhalten

3. Die neuen Schlüssel sind bei Fr. Schulz angekommen

Dann driftete das Gespräch ab zum Thema Spieleabend.
Wieder mal fällt es auf, dass Töpfe nach einem Spieleabend unabgewaschen
liegen bleiben und die Küche zunehmend verdreckt. Tobias Florek wird die
Menschen ansprechen, die dafür verantwortlich sein könnten.

7 Tutorien

Erinnerung an Sven, Stefan und Marcus, dass das Spiel für die nächste Fahrt
noch vorbereitet und in die Tutorien gegeben werden muss.

8 Sonstiges

Sophia bemängelt, dass nicht genügend Sitzungen in der Uni stattfinden. Sie
meint, dass Sitzungen bei einem FSR-Mitglied zu Hause nicht genügend Gäste
anziehen. Philipp meint, dass die Erfahrung zeigt, dass Sitzungen in der Uni die
gleiche Zahl von Gästen haben.
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9 nächste Sitzung

Montag, 26.11.07, 18Uhr
im Cafe Geronimo in der Sontagstr. 8
Leitung: Christiane
Protokoll: Sven
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